

- Defensor de la igualdad y equidad de género.
- Defensor de los derechos de las personas con discapacidad.
- Defensor de la democracia participativa y protagónica en la sociedad.
- Como vanguardia política del proceso revolucionario.
- Original y creativo declaración de principios 46 documentos fundamentales.
- Defensor, impulsor y promotor del Poder Popular.
- Promotor del desarrollo endógeno.
- Defensor de la igualdad en el seno de la organización.
- Crítico y autocrítico.
- Basado en el principio del centralismo democrático y de dirección colectiva.
- Disciplinado.
- Practicante de la democracia interna en el partido.

## PATRIA PARA TODOS

Henri Falcón renunció al Partido Oficialista PSUV el 21 de febrero de 2010. A partir de esa fecha se integró al partido Patria Para Todos. Su argumento de renuncia se basó en que la relación entre un Jefe de Estado y los gobernadores y alcaldes no podía circunscribirse al mero trato de órdenes sin dar la oportunidad de debatir diferentes posturas.

El Estatuto del partido político Patria para Todos afirma en su artículo primero: "Patria Para Todos es un partido político que aspira a contribuir en forma determinante al logro de la felicidad social del pueblo venezolano. Para ello propugna un modelo de sociedad donde la justicia y la libertad no se contradigan, ni en la teoría ni en la práctica. Aboga por mayor profundización de la democracia. Se adscribe a los postulados humanistas de igualdad y solidaridad, hace de la lucha contra toda exclusión un compromiso. Entiende el progreso no solamente como el avance en el dominio de la ciencia y la tecnología, sino, fundamentalmente como la mejora permanente en las relaciones humanas. Lucha por los intereses de Venezuela como nación soberana. Y, más allá de nuestras fronteras, concibe a América Latina como una gran patria común.

El marco doctrinario que orienta la vida de la organización, está expresado en la Declaración de Principios, aprobada por la Asamblea Constitutiva y que es parte integrante de estos estatutos."



Gobernador Henri Falcón.



Jóvenes del PPT.